
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ お客様 2770 地区公共イメージ部門 

         委員長 瀬田秀樹様 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

２月２１日の例会記録 
【草加松原ＲＣの役割分担】 

第１部 「いきいきフェスタ」 

受付補助及びポリオ募金（赤Ｔシャツ）着用 

私・鈴木幹事・山崎エレクトが参加致します。あと数

名お手伝いいただけると助かります。 

第１部公演、各団体によるアトラクション、予備時間

を含め(５時間)取っています。第２部・第３部と長丁

場となるため、第１部は興味の在ある方は是非ご参

加いただき、第２部からの式典・懇親会は全員登録

となっています。多くの皆様の参加協力を、宜しくお

願い致します。 

 さて、本日は、地区公共イメージ部門瀬田委員長

に卓話をしていただく訳ですが、半年ほど前に、土

浦のゴルフ場に行った際のキャディさんが、２０代半

ば位の方で、越谷レイクタウンに行くと言う話にな

り、私がアベックでと、問いかけたら「アベック」の意

味が分からないとの事で驚きました。「ロータリーク

ラブ」知っていますか？と聞きましたら、全く知らない

との事でした。私の娘より若い女性で、世代間の違

いやギャップの大きさを感じました。ですから、世代

の違う方にも知っていただくためにも、公共イメージ

の大切さを考えさせられたことを思い出しました。 

 今日は、公共イメージの卓話を瀬田委員長によろ

しくお願い申上げまして、あいさつと致します。ありが

とうございます。 

 皆さんこんばんは、今日も例会に、ご出席ありがとう

ございます。地区公共イメージ部門 瀬田委員長に

は、お忙しいところおいでいただきありがとうございま

す。本日は宜しくお願い致します。 

 昨日、会長幹事会がございました。来月１２日の第９

グループのインターシティ・ミーティングの準備を、斎

藤ガバナー補佐が、怪我の為今月末まで入院と言う

事で、草加シティＲＣの竹内ガバナー補佐幹事と田丸

会長が、準備を頑張っていただいていますので、同じ

草加市内のクラブとして、より多くの皆さんにご参加・

ご協力をいただきたいと思います。会長・幹事会での

決定事項ついて、確認の意味でお話をさせていただ

きます。 

 3部構成での企画です。 

第1部 13：00～ 「ポリオ撲滅いきいきフェスタ」 

会場 草加市文化会館大ホールで公演 

参加団体 ８団体 

第２部 18：00～   式典（例会）  

会場 文化会館第一会議室 ３Ｆ 

第３部 19：10～ 懇談会    

会場 文化会館第一会議室 ３Ｆ 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５１４回 例会 ２月２８日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

卓話 「インボイス制度について」 
      長谷部健一会員 

 
 

    



  

 

                              

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

草加松原ロータリークラブ
公共イメージについて

 

 

 

 
 皆さんこんばんは、2770 地区公共イメージ部門委員長を仰せ使っております瀬田でございます。よろしくお願い
いたします。また昨年度は、第 9 グループのガバナー補佐ということで 9 グループの皆様にはご支援いただきまし
た。今年は公共イメージの部門委員長を仰せ使いましたが、その前ガバナー補佐の前は管理運営部門に数年お
世話になりました。公共イメージ部門委員長にとガバナーに言われましたが、今までやったことがなかったのでお
断りしました。なぜなら海やダンスなどのパフォーマンスをするのかと思っていたのでお断りをしたのですが、今年
度はそのようなことはしなくて良いとはしなくてよいという事で「やります」と公共イメージ部門委員長をお引き受け
いたしました。やってみたら非常に面白い部門なのです。それでは草加松原ロータリークラブさんの公共イメージと
言う事で話をさせていただきます。 

公共イメージの委員会の責務 
 クラブや地区のロータリー活動について地域社会の人びとに広く伝える、広く報じること、広報活動 
 

               ロータリーの認識を高める。認知度を上げる 
Ｑ ロータリーの認知度を高めていくことは必要でしょうか？ 
Ａ 絶対に必要だと思います。 
Ｑ その理由は？ 
Ａ 我々の活動を広く理解していただくことにより、我々の活動に協力していただける方が増えるということで 
また、ロータリアンが増えていくこと 

まさにこのスライドを最後まで見たかのような素晴らしい答えをありがとうございます。なぜ必要かという事は 
この表を見ていただけるとわかると思います。 

第２６６０地区（大阪北部）認知度調査 
 ・地域別認知度（名前だけも含めロータリーを知っている人の割合） インターネットで調査を行った 

京都       ６７.６％        ２６４０地区   ６３.６％ 
神戸（大阪）  ６１.１％        ２６６０地区   ６０.９％ 
東京(２３区)  ５７.２％ 

認知度調査の結果の概略② 
・男女/年代別認知度（２６６０地区） 
   男性（全年代計）  ６６％      女性（全年代計）   ５６.３％ 
   男性２０代      ３１％      女性２０代       ２３.４％ 
   男性６０代      ８９.３％    女性６０代        ７５.７％ 
             高齢者＞若年者   男性＞女性     
 これは大阪地区で調査をした結果ですが、昨年明石の方で有名な事件がございました。皆さんご存じかと思いま
すが、あの事件の前に行いました。事件後でしたらもっと数字は、悪い方で上がっていたかもしれません 
ロータリーはあまりメディアでは取り上げられないのですが、なぜかあの件は名前が載ってしまいました。ロータリ
ークラブの知名度が悪い意味で上がってしまいました。これはその前の調査なので純粋な結果です。 
認知度調査の結果の概略③ 
ロータリークラブのイメージ（ロータリーを知っている人に聞きました） 
 高年齢        ５.８％         裕福           ５５.５％ 
 企業役員       ５２.８％       歴史がある     ５１.９％ 
 社交クラブ      ４７.５％       良い活動       ３５.４％     
 地域での奉仕    ３５.１％       国際的         ２７.４％        
親しみが持てる   １７％ 
名前だけを知っている層より、詳しく知っている層の方が好感度が高い 
これが今見られている公共イメージです。    高年齢・ハイクラスの人たちの社交クラブ＞奉仕団体 
認知度調査の結果の概略④ 
どうやってロータリーを知ったか？（ロータリーを知っている人に聞きました） 
 口コミ             ３６.３％          テレビ                   １９.５％ 
 新聞             １８.５％          公共機関(学校・役所等)    １１.４％ 
 看板・屋外デザイン １０.９％            寄贈物                    ８.７％ 
私がロータリークラブに入会したのは２０１６年、今から１６年前なのですが、ロータリークラブを知りませんでした。 
ライオンズクラブは知っていました。取引先の八潮クラブの沼澤さんにロータリーに入りなさいと言われました。今
は息子さんに変わっています。入りなさいという事で、「ロータリークラブとは何ですか」と聞くと「いいから来なさい
と」例会場に連れて行かれました。お弁当を食べて、皆さんから名詞攻めにあって、入会する羽目になりました。 
 

国際ロータリー第 2770地区 
2022‐23年度 公共イメージ部門 瀬田秀樹委員長(八潮 RC) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

帰りまして父にロータリークラブに入れと言われたと話しましたら、「お前に入れるわけがないと！」それくらい年配の
人には知名度がある。私はしりませんでしたが今に至っています。やはり口コミですね！ＪＣや商工会議所などの青
年部にいられた方は、先輩たちがロータリークラブに入っていて、卒業したら入れと進められたという口コミですね！ 
意外とロータリー 
を知らない、寄贈物、時計台やベンチなどいろいろしますよね！その方な寄贈物ではロータリーを知ったきっかけに
なっていない！8.7％としかないという事、驚きでした。 
 高齢者はマスメディアを通しての認知比率は高いが 20代になるとＳＮＳでの認知比率が２０％を超える 
認知度調査の結果の概略⑤ 
最も共感できる活動は？（ロータリーを知っている人に聞きました） 
  地域の社会奉仕・ボランティア     ３３.１％          環境の保護                          ８.７％ 
  会員の親睦                 ７.９％           国際交流・支援                       ６.７％ 
  職業を通した地域貢献          ６.７％           募金活動                     ６.２％ 
  ポリオ根絶                  ３.２％           交換留学などの青少年育成       ３.０％ 
    地域のリーダー育成            ２.９％           いずれも共感しない           ２１.５％ 
認知度調査の結果の概略⑥ 
活動の認知度（ロータリーを知っている人に聞きました） 
会員の親睦                ４５.３％          地域の社会奉仕・ボランティア     ３５.９％ 
募金活動                   ２１.７％           国際交流・支援                      １８.７％ 
職業を通した地域貢献          １６.８％             地域のリーダー育成           １３.５％ 
交換留学などの青少年育成          ９.６％          環境の保護                          ８.３％ 
ポリオ根絶                     ２.６％          いずれも共感しない          ３６.０％ 

皆さんが赤い T シャツを着て一生懸命ポリオ根絶とやっていても「ポリオ根絶」とは何ですか？というのが今の地域
社会です。数字だけを見ると残念な結果になっているのではないかと思います。色々な国際交流など活動している
のですが、なかなか皆さんに知られていないというのが今の実態です。 
認知度調査の結果の概略⑦ 
他団体との比較 
 ライオンズクラブを知っている      ７３.７％        ロータリークラブを知っている     ５６.８％ 
ロータリーの認識を高めるには 
 地域の人々は社会奉仕・ボランティアに共感する   
地域が抱える課題に取り組むロータリアンの姿を地域社会に知ってもらう 
若者に向けた情報発信  ウェブサイト、ＳＮＳ、パンフレット 
今の活動は地域を巻き込んだ奉仕活動は非常に少ないように思います。 
寄贈 8.7％でしたが、ロータリークラブと当事者間だけで贈呈式を行い、一般の人達には広報されていない！お互い
の当事者間だけで満足感だけでという奉仕活動が多く行われているような気が致します。若者に向けた情報発信を
行いつつ、地域に近づくというとも重要なことだと思います。地域の奉仕活動をするためにメディアを巻き込みた
い！浦和 RC に NHK の支局長がおられます。その方に色々伺いました。まずメディアは面白い物でないとなかなか
報道してくれない。毎年同じことをしていてはダメ、新しさを求めています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
八潮 RC さんがそのような気持ちでいただけるのでしたら、いま八潮で困っているこれをロータリークラブさんに提案 
ましょう！やっていただけることでしたらやって下さい。八潮市のためになりますと懇談会を重ねることで、ひとつの
奉仕活動「体育館にソファーを設置」寄贈物になってしまいましたがやることになりました。そうしましたら市長・関係
各位の皆さんが贈呈式に出席していただき、をセレモニーしていただき、埼玉新聞に取り上げていただき、最終的に
は市の広報誌に掲載していただきました。実際には埼玉新聞が自発的に動いてくれました。今までは、自分達がこ
の事業をしますので、載せていただけませんかとやっていましたが、意外と行政と組んで地元メディアに企画をお知
らせし、取材に来ていただけませんかと知らせ、取材の際に何かネタとしてやってほしいことを伺うと、こういった事
をすると面白いよと教えてくれます。その実例と致しまして、幸手 RC が、社会奉仕委員会が教育長に何か奉仕事
業をしたい、教育現場での問題点や要望の聞き取り！「小学生が育てている花をお披露目したい！」元々幸手 RC
さんは駅前にプランターを置いていたので場所を提供！先生と小学生が定期的に花植を実施市民から問合せが増
えた。市民を巻き込んだ活動になります。その後、小学校５．６年生に向けて道徳卓話と言う事で校長先生から道
徳・奉仕卓話を依頼される卓話の開催（努力の大切さ・ポリオ撲滅活動・青少年交換留学） 

方法としては、社会奉仕委員会と公共イメー
ジ委員会の連携が大事です！地域で何をや
るのか！そして公共イメージとして何を伝える
のか！お互いにセットなのです。地域社会の
ニーズ、自分達が之がニーズであろうというよ
りも実際に地域の方々が求めているものに誤
差がある。それをどうやっていくかというと、実
際に行政機関と懇談会をやります。八潮ＲＣ
でやってみたことなのですが、最初市役所の
方は何ですか？という感じでした。我々は
色々な奉仕活動をやっていきたいのです。地
域のニーズに答えたいのですと一生懸命やっ
ていましたら、段々とこちらの気持ちも伝わり 



 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

２月 21 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 429,201 円 

２月 21 日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 12 

出席免除  4 ＭＵ  2 

出席適用 30 出席率 46.67 

加藤 芳隆会長 瀬田地区公共イメージ部門委員長ようこそお出でいただきありがとうございました。 
        今日は卓話宜しくお願い申し上げます。 
鈴木  努幹事 今日も寒いですネ。今日の卓話は瀬田地区公共イメージ部門委員長です。宜しくお願いします。 
会田小弥太会員 2770地区公共イメージ部門委員長ようこそ、卓話ありがとうございます。 
牛山 信康会員 私の次男がようやく結婚しました。ヤレヤレといった感じでホットしました。 
佐々木一男会員 瀬田秀樹委員長、卓話ありがとうございます。 
篠宮 時雄会員 瀬田秀樹委員長、卓話ありがとうございます。 
田中 和郎会員 瀬田委員長、卓話ありがとうございます。 
二階堂祐司会員 瀬田秀樹様、本日は宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 地区公共イメージ部門委員長の瀬田秀樹様、本日は卓話ありがとうございます。 
        昨日人間ドックに行きました。何とか持ちそうです。 
山崎 秀美会員 地区公共イメージ部門瀬田委員長、今日は卓話お願い致します。駐車場が大変でした。 
北畠 文康会員 瀬田委員長、よろしくお願い申しあげます。 
安田 洋介会員 駐車場が入れず 30分もかかってしまいました。 

今後のプログラム  
3/7  誕生・結婚祝           レセプション 
3/14  インターシティ・ミーティングに振替 
             12日草加市文化会館で開催 
3/21 春分の日ため休会 

幹事報告      鈴木 努幹事 
 皆さんこんばんは、2件ご報告とお礼がございます。 
＊「トルコ・シリア大地震救援募金活動ご協力のお願い」が地区より届いております。６日に発生した地震、現在
３万人を超える被害者も出ています。今回は１人当たりの金額設定はされておりません。次回理事会で決めさ
せていただきたいと思います。 

＊国際ロータリー第 2770 地区 2025-2026 年度ガバナー選出が 2023 年 2 月 5 日に当地区指名委員会が開催
され、厳正な選考の結果、2025-2026 年度ガバナーとして「熊木雄太郎(くまきゆうたろう)会員（戸田 RC）が全
員一致で選出されました。（クラブから提出された推薦者が 1 名のため、）同氏を 2025-2026 年度ガバナーと
して宣言し、茲許地区内全クラブへ公表いたします。 

  なお、熊木雄太郎氏の経歴書及び写真につきましては、2022-23 年度ガバナー月信 9 号（2023 年 4 月 1 日
発行）に掲載致しますとのことです。よろしくお願いいたします。 

 
 
 

 

２月２１日 ZOOM参加者  来栖勝幸会員 
 

「僕たちにもできるボランティアって何？」「私たちはロータリークラブに入れますか？」「今後どのよう
な活動を予定していますか」等々多くの質問を受ける。児童の皆さんはロータリークラブに興味を持たれ
たそうでこれも市民を巻き込んだ活動になります。その後、校長会での事業説明や PR で 3校から依頼があ
ったそうです。 
その他面白い活動ですが、新座市の商工会の青年部で幸手 RC の会員さんがいます。等身大の卒業証書と

して卒業式に学校に置く、布製です。その前で記念写真を写し、おじいちゃん・おばあちゃんなどご親戚
に勝手に拡散していく、ロータリークラブの名前が広まっていく！アイディアとしては面白いですね！ 
公共イメージ向上委員会からのご提案 
各クラブでの活動事業情収集  2770 地区ホームページＴＯＰから各クラブ事業を投稿できます。 
2022－23年度公共イメージ部門の取り組み 
クラブの主人公はロータリアン一人一人であり、ロータリーの主役はクラブである。 
 
各クラブの活動をＨＰに掲載！（ガバナー月信と企画を共有） 
 

クラブダイジェストで放映 
ロゴも My Rotaryから作成できます。投稿内容は簡単でよいです。 
いつ・どこで・何をしたか！今年度細淵ガバナーはホームページを活性化してほしい！公共イメージ部門
に課せられた要請です。 
2019-20は年に１本くらいの投稿でしたが、PETS終わってから１年位 
で 25.26本届いています。昨年はまっチャンネルでしたが今年度は 
「クラブダイジェスト」で放映しております。 
草加松原さんも、ぜひ投稿していただければ番組を作らせていただき 
ます。また、皆さんにご活用いただきたいのは「公共イメージパンフ 
レット」です。ホームページからダウンロードしていただき簡単に作れ 
ますので是非ご利用ください。 
公共イメージ向上への取り組みは、クラブ活性化、会員増強にも効果 
的です。ご清聴ありがとうございました。 


